



Published on *Ediciones Impresas Milenio* (<http://impreso.milenio.com>)

[Principal](#) > [noticias](#) > Contenido

Pide el rector de la UNAM discutir modelo que genera desigualdad

By *tosto*

Created 03/26/2010 - 02:33



José Narro. Foto: Mónica González/Archivo
Suscribe convenio de colaboración con la Cepal

El rector de la UNAM, José Narro, advirtió que México debe revisar, debatir y discutir el porvenir, porque parte del paradigma que hemos seguido en los últimos años es dejar que otros, supuestamente más sabios y más exactos, como las fuerzas del mercado, definan el futuro.

Al tiempo que destacó que nuestro país y Latinoamérica requieren terminar con la desigualdad lacerante..

Aseguró que en el modelo que en los últimos lustros ha seguido México está prohibido pensar hacia delante y, en consecuencia, el mercado determina lo que pasará, aunque hasta hoy éste último no ha sido capaz de solucionar el presente y menos el futuro.

Al encabezar la ceremonia de suscripción de un convenio de colaboración entre la UNAM y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) para la instauración del **Premio Internacional de Investigación en Desarrollo Económico Juan F. Noyola**, Narro destacó que México y Latinoamérica requieren terminar con la desigualdad tan lacerante que sitúa a la región en el primer lugar del mundo en este ámbito.

Manifestó que es indispensable perder ese deshonroso primer lugar y contribuir a que la pobreza disminuya y la gente tenga una expectativa de una vida mejor.

A su vez, Alicia Bárcena Ibarra, secretaria ejecutiva de la Cepal, señaló que la crisis financiera y sus repercusiones en América Latina hacen patente la urgencia de una reflexión profunda en torno a los caminos del desarrollo y a la inserción internacional de un país como México a la región y al mundo.

México. Redacción